

ECOLE LAMARTINE

71800 LA CLAYETTE

CONSEIL D'ECOLE du 12/06/2014

Présents : M. Laroche (maire), Mmes Ducouret et Michel (représentantes municipalité) M. Escalier (DDEN), Mmes D'élia, Mckay, Gaillard, Berger, Aublanc, Laville, Penanhoat (Parents d'élèves), Mmes Viaux, Michelet, Pillot, Lopez, Fontanel, Lapray (Enseignantes)

Excusée : Mme Jacquet

Présidente de séance : Mme Ch. Minjollet (Directrice).

Secrétaires de séance: Mmes Viaux et Lopez.

1. Perspectives de rentrée.

L'équipe pédagogique: Répartition des classes:

Sandrine Viaux garde le CP (22 élèves),

Florence Fontanel conserve le CE1 (31 élèves),

Coralie Pillot assurera le CE2 (20 élèves),

Marielle Michelet continuera avec les CM1 (27 élèves),

Charline Minjollet garde les CM2 (20 élèves), à temps plein (déchargée une journée et 1 mercredi sur 4)

Amélie Bressand, qui assurait la décharge de direction, a obtenu un poste de remplaçante. La personne qui la remplace sera nommée fin juin.

Michelle Lopez garde la CLIS (11 élèves).

Mathieu Schrack arrive sur le poste de brigade (en remplacement de M.Bézier).

Total des effectifs : 131 élèves (inscriptions et départs en cours).

Pascale Lapray reste sur le poste du réseau d'aide.

Une nouvelle psychologue scolaire est nommée (3^{ème} pour la circonscription de Charolles) et sera rattachée à Chauffailles.

Le secteur de La Clayette sera peut-être suivi par cette nouvelle personne. A confirmer à la rentrée.

Les nominations d'AVS seront connues prochainement.

Des temps de décloisonnement permettront de travailler en groupes restreints.

2. Le calendrier scolaire.

Le calendrier national est distribué et commenté.

Il a été distribué aux familles. Il est affiché sur le panneau extérieur et sera également glissé en début d'année scolaire dans la pochette de rentrée.

3. Organisation scolaire : semaine de 4 jours $\frac{1}{2}$

Suite à la dernière réunion de comité de pilotage, le fonctionnement de la semaine de 4 jours $\frac{1}{2}$ donne satisfaction. Il sera reconduit l'année prochaine. Les horaires du mercredi matin sont discutés : des enfants arrivent trop tôt, un problème de sécurité se pose, le temps de sommeil peut être augmenté. Un sondage très simple sera distribué aux familles la semaine prochaine (8 h 30 ou 8 h 45). La majorité l'emportera. La réponse sera apportée ensuite à la maternelle.

4. Le projet d'école:

Lors de nos A.P.C., nous avons travaillé sur la production de textes et des articles ont été publiés sur le blog de l'école. Certaines classes pourraient écrire des articles dans le bulletin municipal dans les années à venir. (éventuellement sur le patrimoine Clayettois) Il y a deux bulletins municipaux par an.

Nous attendons les nouveaux programmes pour éventuellement démarrer un autre projet.

ECOLE LAMARTINE

71800 LA CLAYETTE

5. Activités de fin d'année.

La kermesse.

Une kermesse sur le temps scolaire sera organisée à l'école dans la dernière semaine.

Elle aura lieu le jeudi 3 juillet matin. Les élèves passeront par groupes multi-niveaux dans différents ateliers.

Le but est de jouer, de se faire plaisir, d'être solidaires. Des parents pourront aider lors de cette matinée.

Les voyages :

Pour chaque voyage, il est demandé une participation aux familles. Sachant qu'il y a une subvention municipale, le reste est à la charge de la coopérative scolaire alimentée par le théâtre, la vente de plants et la souscription.

• Les classes de CP et Clis retracent leur voyage qui s'est déroulé vendredi 6 juin aux grottes d'Azé : Tout s'est bien passé, la visite des deux grottes était très intéressante (la grotte préhistorique et la rivière souterraine). Ils ont participé à trois ateliers : fabrication de bijoux avec un silex, fouilles archéologiques et l'observation des strates géologiques.

• Le voyage des CE1 et CE2 se déroulera les 26 et 27 juin à Matour. C'est une classe découverte. Une première journée au rythme de l'école d'autrefois (écriture à la plume, costumes, broderie, bricolage, ...) puis une veillée sous les étoiles. Le lendemain la journée sera consacrée à la découverte de différentes formes d'art.

• Les CM1 partiront du 18 au 20 juin à St Fargeau (dans une ferme équestre) et Guédelon, pour un séjour à dominante historique. Première journée : visite du château de Guédelon, puis atelier taille de pierre. Soirée médiévale. Les deux matins suivants: séance d'équitation puis activités sur le thème du Moyen-Age et visite du château de Ratilly.

• Les CM2 sont allés à Lyon du 19 au 21 mai. C'était un voyage culturel très riche : voyage en train, visite de musées (institut lumière, marionnettes, cinéma, miniatures, de la soie...), tramway, funiculaire, métro, bus, visites historiques...

6. Le point sur les travaux et les demandes

- Le Nouveau TBI sera installé dans la classe des CE2.
- La salle des maîtres a été rénovée à la suite de la classe des CP.
- La réfection de la salle de classe des CM2 est prévue pendant les grandes vacances.
- Réfection des toilettes extérieures : côté filles c'est fini depuis janvier et c'est très apprécié. Côté garçons, à l'automne prochain.
- La réfection des façades de l'école est toujours à l'étude.
- Il reste les fenêtres du RASED à changer.
- Des rideaux occultants seront nécessaires en classe de CE2 suite à la pose du TBI.
- L'imprimante des CM1 ne fonctionne plus et sera à changer.
- Des tables et chaises supplémentaires seront nécessaires.

7. Points divers.

- Remise des diplômes de prévention routière : la date est fixée au 1^{er} juillet au centre administratif à 14h : les interventions du policier municipal dans le cadre de la prévention routière sont vraiment appréciées.
- Nous n'avons pas de nouvelles d'un lieu public d'exposition pour les fresques réalisées par les élèves lors du projet « Saveurs du patrimoine », de l'année dernière. Ce serait dommage qu'elles s'abîment.
- Les classes de CE1 et CE2 iront chanter à la maison de retraite le 24 juin lors de la fête de l'été,
- Les élèves de la classe de CM2 ont participé au concours de la bande dessinée d'Angoulême. 4 groupes sur les 5 ont été récompensés et ont reçu le diplôme de l'écureuil de bronze ainsi qu'un livre. Tous ont reçu un diplôme de participation.
- Le projet Dogora continue. Cette oeuvre a été adaptée pour des enfants, il y a neuf chants pour eux. L'année prochaine elle concernera les classes de CM1 et CM2.

ECOLE LAMARTINE

71800 LA CLAYETTE

Les répétitions auront lieu le 8 octobre, le samedi 8 novembre et le dimanche 7 décembre.
Les Spectacles auront lieu le vendredi 12 décembre à La Clayette et le 13 décembre à Charolles.